
令和 3年度第４回白樺会班長会議（書面会議）議事録 

２０２１年 ８月 ５日 

                                                 会長  山本 正幸 

１． デジタル化推進委員会の進行状況について 

■伝法委員長より白樺会ＨＰの再構成について進めてきたことと検討すべき点の報告があり、

役員会議で話し合い、次のように確認。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【６月 29日山本会長宅にて第 1回デジタル化推進委員会を開催】 

◎伝法委員長のほか山本会長、中島副会長、猿丸女性部長を委員、アドバイザーに小林澄夫

さんを確認。工藤福祉部長が書面出席（今回のみ）。 

１ホームページのリニューアルについて 

① トップ画面を整理しより見やすくわかりやすくする。 

② 白樺会（サークルを含む）主体の情報発信とする。そのため広報部的な役割の検討も

必要。 

③ 新たにツイッターでの発信欄を設ける。 

④ 「みんなの投稿写真」は終了し、「写真集」「白樺会ペット写真展」として固定ページ

で閲覧できるようにする。 

⑤ 「街の出来事」欄を新設して投稿記事を掲載する。 

⑥ 「最新の回覧」として地域の回覧を PDFで掲載する。 

⑦ 地域の中心公共施設としての青葉郵便局での展示会の欄を新設する。 

などを確認。 

２ホームページの宣伝強化のため、白樺会からの発信文書にホームページの QRコードを

添付する。公式ラインでの HP情報の発信を行うこととし手続きを進める。役員間のグル

ープラインを進めるための準備も開始する。 

  ＨＰの「白樺会って何？」のコーナーはこのまま続けていく。さらに、町内会の取り組

みとして、「見守り」、パートナーシップ排雪、ゴミステーション等についても知らせる。 

今後の取り組みとしては、HPの閲覧状況や要望、スマホやパソコンなど情報関連機器

の保有状況や活用状況などを含めたアンケート調査を行うための内容や実施方法等などに

ついて検討する。 

 

【市主催のリモート会議についての研修会】 

  町内会から一人参加ということで、伝法副会長が出席。（９月８日実施予定） 

◎班長会議（書面）で意見や質問等が無かったので承認されたものとして、このまま進めて

いきたいと思います。 



２． 第４回班長会議（２８日予定）の進め方 

対面会議は中止としたが、活動費の支給は完了させるということで、２８日は青葉会館玄関

で（午後６時３０分～７時３０分）班長さんに支給。欠席された班長さんへの対応は今後検討。 

 

 

 

 

 

３． 今年度の白樺会レクリエーション（日帰りバス旅行等）の実施の賛否 

◎担当役員から、９月頃まで様子を見て決めたいと提案。 

 

４．自治連、その他からの連絡事項 

（１）自治連関係 

〇９月のオータムフェスタは中止決定。 

  〇８月７日（土）   「ちいさなたなばた会」（参加対象：幼児から小学生。午後３時～５時青葉

中央公園）は実施予定 

 〇８月２８日（土）  「青葉の森音楽会」（午後１時から青葉中学校グランド）は開催予定で準備   

               中 

  〇９月２１～３０日  「秋の交通安全市民総ぐるみ運動」 

  ２１日早朝一斉街頭啓発（青葉中学校前交差点） 

  〇青葉社協（福まち）から一人暮らし高齢者に不織布マスク配布（２０枚入り民生委員が配布） 

  〇クラブ申請中の企画倶楽部「夢」の資料提示（８～９月実施をもとに可否決定の為） 

  

（２）その他 

〇役員活動費支給完了 

  〇山本会長より      ８月の白樺会役員会議並びに班長会議は中止。 

  〇工藤福祉部長より   ８月予定の「七夕サロン」は中止。バースデーカード送付を開始。 

  〇マス花壇の肥料    伝法副会長が用意 

〇中島副会長より    ８月 慶弔関係の案内と「敬老のお祝い」の申込用紙を配布。 

   

 

 

                
白樺会ホームページのＱＲコード                            

◎７月２８日（水）、予定通り班長さんに活動費の支給ができました。同時に書面会議の議事

録も渡すことができました。欠席した班長さんへの活動費支給については、木原会計部長

が対応することになり、無事完了しました。 

 

 

◎１以外についても意見及び質問等が無かったので承認さ

れたものとして進めていきます。 

 

  

 ８月の班長会議はありません。９月２２日

（水）予定の班長会議については、近くなり

ましたら改めて連絡をします。 


